

Entre charros, baladistas y artistas del pop se desarrolló la sexta versión del Festival de la Voz organizado por el Colegio Bolonia y que, en esta ocasión, no escatimó en la puesta en escena, desplegando recursos audiovisuales, luces y un gran escenario para las y los artistas, quienes pudieron desplegar todo su talento y desplante en una transmisión en vivo, que fue además puntapié inicial a lo que será La Cruz TV, el primer canal comunal que se planifica para esta gestión edilicia.

La instancia, organizada por el Colegio Bolonia y que se enmarca dentro de las actividades de convivencia escolar, es la primera de esta envergadura que se realiza debido a la pandemia tuvo tres categorías "Mini talentos" para crucinitos y crucinitas desde pre kinder hasta 4° básico, "Voz revelación", para alumnos y alumnas desde 5° a 8vo básico y categoría "Artistas del Año", donde funcionarios, padres y apoderados pudieron dar cuenta de su talento.

Anuncio Patrocinado



La alcaldesa de la Cruz Filomena Navia se mostró muy contenta con la producción el resultado de esta instancia, donde aprovechó de felicitar a la comunidad educativa del Colegio Bolonia y a las y los artistas que se atrevieron a cantar, añadiendo que "Esta es una organización que este año ha sido diferente, con una tremenda producción, que viene a poner en valor el talento y cómo lo tenemos que realzar y esto es a lo que queremos apuntar, a darle calidad a la educación municipal , a abrir los espacios de participación y

fomentar la cultura”.

En una difícil decisión, en la categoría Mini Talentos, el primer lugar se lo llevó la artista representante del Colegio Lo Rojas Trinidad Seguel, con el tema “Chocolate” de Jesse&Joy, mientras que en la categoría Ignacia del Pino, representante del Colegio Maria Alonso Chacón y al ritmo de Selena y su “Amor Prohibido” se llevó el galardón del primer lugar. En la categoría “Artista del año” la competencia estuvo tan reñida que el primer podio resultó en un empate, siendo Luis Rojo del Colegio Bolonia con un clásico tema de José José y Rubén Tapia del Colegio Domingo Santa Cruz Wilson con su ranchera “por una mujer Bonita” los ganadores.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Sobre la actividad, Karen Fernández Cortés, Profesora Encargada Colegio Bolonia señaló que *“Como Colegio Bolonia nos sentimos felices de volver a realizar esta actividad, donde participan las comunidades educativas de los distintos colegios de la comuna. Hoy se hacen necesarias estas instancias donde, después de tantos meses, los estudiantes y apoyados por sus familias puedan volver a desarrollar sus habilidades artísticas. Para poder llevarlo a cabo se buscaron diferentes alternativas, por ello este año fue un formato totalmente diferente al que estábamos acostumbrados y es ahí donde distintos departamentos del municipio, tales como gráfica, comunicaciones, cultura, DAEM, entre otros, nos brindaron su apoyo, con los cuales estamos muy agradecidos. Fue un trabajo conjunto que tuvo por*

Artistas de todas las edades se lucieron en el 6° Festival de la Voz del Colegio Bolonia

resultado un hermoso Festival, y en que los niños y niñas se sintieron felices de participar. Esperamos seguir manteniendo esta tradición año a año". concluyó la docente.

y tú, ¿qué opinas?